



 Pièces
 8 Pièces

 Superficie
 390 m²

 Référence
 82282776

 Prix
 2 600 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cette villa de 5 chambres et 3 salles de bains récemment construite à Mougins offre la tranquillité de Mougins. Conçue par le célèbre architecte Bracco de Cannes, cette imposante résidence de style provençal allie harmonieusement confort moderne et charme historique. L'intérieur présente des espaces de vie spacieux et un immense sous-sol du 160m@2, qui attend votre touche personnelle, qu'il s'agisse d'une salle de cinéma, d'une salle de jeux ou d'une buanderie pratique. Le terrain de près de 2 500 m2, méticuleusement aménagé, comprend une oliveraie unique de 25 arbres anciens, plantés par des ...

Embrace the tranquility of Mougins living in this recently constructed 5-bedroom, 3-bathroom villa in Mougins. Designed by the renowned architect Bracco of Cannes, the stately Provencal-style residence seamlessly blends modern comfort with historical charm. The interior features spacious living areas and an enormous basement of 160m2, awaiting your personal touch, be it a cinema, games room, gym, wine cellar, or convenient laundry space. Step outside to a breathtaking panorama of rolling hills and a west-facing orientation, while the meticulously landscaped nearly 2500m2 grounds boast a ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





